

日常生活に欠かせない携帯電話のメール。このメール機能を支えるのが、フォント（文字）を液晶画面に表示するソフトを開発するベンチャーエンターテイメント（リムコ）  
ボレーショーン（浜松市、竹塚直久社長）だ。文字の読みやすさを意識した独自技術が評価され、国内で販売される携帯電話の7割に同社のフォントが採用されていく。同社は今、中国の携帯電話市場を攻略しようと、知恵を絞っている。「正確な漢字が読みやすいとは限らない」。竹塚社長

## リムコーポレーション

## 携帯電話のフォント開発

## 会社概要

浜松市西区村櫛

4598の9

▽本社

▽事業内容

長員高

▽社業上

▽從業上

携帯電話向けフォント開発

竹塚直久氏

16人

2億2000万円

(2009年9月期、帝国データバンク調べ)

## 読みやすい漢字 中国開拓



長はこう話す。

携帯電話のフォントは、

無数の点（ドット）を組み合わせて文字を表現するのが主流だが、画数の多い漢字はつぶれたようになり読みにくいケースがある。そこで同社は発想を転換。漢

字の線を一部省くなど正確さにとらわれないことで、同じ漢字文化圏の中国では、逆に読みやすくする技術を開発した。需要がないため

苦手。竹塚社長は「日本と中国では、違う意識の低い中国では、違法にコピーされる恐れもある」とみて

ただ、知的財産権に対する意識の低い中国では、違法にコピーされる恐れもある」とみて

みせる同社。リム（LIM）

携帯電話のフォントとい

うニッチな市場で存在感を

持つことを目指す」という創業理

由来は「リム」という頭文字

成長は望みにくい。グローバル展開のほか、新たな市場開拓も欠かせない。

漢

国

開

拓

中

小

・

ベ

ン

チ

ヤ

ー

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・